



PODER LEGISLATIVO FEDERAL  
CAMARA DE DIPUTADOS



OPINIÓN

Pepe Grillo



Estrenarán bombas

Reporteros de Guerrero detectaron que en sus más recientes movilizaciones, los normalistas de Ayotzinapa están estrenando explosivos activados a control remoto. Una destreza que no se les conocía.

Varias de estas bombas estaban en mochilas que los normalistas dejaron en casetas de la Carretera del Sol y que hicieron estallar a distancia. ¿Dónde aprendieron? Los normalistas dominan la fabricación de petardos, que hacen con tubos cpvc retacados de pólvora, pero ya pasaron al siguiente nivel.

Desde luego que los vigías de las agencias de inteligencia del Estado mexicano ya tomaron nota. Saben que falta muy poco para el décimo aniversario de la noche triste de Iguala. Los normalistas se harán sentir. Lo que se

dice en corto es que mostrarán sus nuevos explosivos en su visita a la CDMX el próximo 26 de septiembre. Que nadie se diga sorprendido.

Traición masiva

La traición de los Yunes, a la que los diarios han dedicado toneladas de tinta para escudriñar la naturaleza del mal, impidió reparar en fenómeno que muestra que la oposición descansa en paz, o que sus dirigentes han perdido el control de sus respectivos partidos.

Y es que, como lo hizo notar Jorge Álvarez Máynez, en los congresos locales de varios estados del país, los diputados de la supuesta oposición, PRI y PAN votaron a favor de la Reforma Judicial sin que esto se tradujera en su expulsión inmediata como en el caso de Yunes. ¿Si los expulsan

a todos quién cierra la puerta?

Por cierto, si Yunes se pasa definitivamente a Morena, en los próximos tres años la mayoría podrá hacer los cambios constitucionales que quiera sin tomarse la molestia de buscar otro traidor.

Donald odia a Taylor

Las palabras violentas anteceden a los hechos violentos. Desencajado porque la candidata demócrata a la presidencia de los Estados Unidos, le dio una repasada en el debate, Donald Trump no busca quien la hizo sino quién se la pague.

Como tiene su propia red social la usó para mandar el mensaje "Odio a Taylor Swift". No añadió nada más pero no hacía falta. Se fue contra la estrella pop porque ella se decantó por Harris ya que, explicó, defiende causas en las que cree.

Hay muchos antecedentes de celebridades apoyando políticos, aunque los estudios dicen que no suelen tener resultados significativos. Lo que no queda claro es el ataque directo de los políticos a las celebridades. En el entorno de Taylor, se dice, ya se toman medidas para reforzar su seguridad personal.

Mientras este debate crecía, el FBI reveló que investiga como intento de asesinato un tiroteo al interior del campo de golf de Trump en Florida donde el expresidente jugaba un partido do-

*Como tiene su propia red social, Trump la usó para mandar el mensaje "Odio a Taylor Swift". No añadió nada más pero no hacía falta.*

minical. Las balas asumen tarde o temprano el protagonismo que las palabras violentas les deparan.

Desde chamacos

El apego a Sinaloa se mostró de principio a fin. El sexto y último Grito de Independencia del presidente López Obrador estuvo animado por la exitosa Banda MS, que quiere decir Mazatlán, Sinaloa.

Es un bandón. Tiene seguidores dentro y fuera del país. De Mazatlán a Culiacán hay poco más de doscientos kilómetros. En Culiacán no hubo fiesta del Grito porque se multiplican los tiroteos entre gatilleros de los Chapitos y los del Mayo Zambada que van por la revancha.

De manera significativa Badiraguato está más cerca, a solo 80 kilómetros de la capital del estado, como quien va para la sierra de Durango. De ahí, de Badiraguato, son el Mayo, el Chapo y el gobernador Rubén Rocha. Desde chamacos hacían travesuras.

pepegrillo@cronica.com.mx